

Quelle: Trierischer Volksfreund

Datum: 05.07.2019

Seite: 14

Arbeitgebermarke Eifel wächst weiter

PRÜM/WITTLICH (sas/red) Das Netzwerk der Eifel-Arbeitgeber wird immer größer: Nun ist das erste Unternehmen aus dem Kreis Bernkastel-Wittlich hinzugekommen, der Reifenhersteller Goodyear Dunlop Tires Germany GmbH. Das weltweit agierende Unternehmen steht für Innovation und Erfahrung in der Herstellung von Fahrzeugreifen. Allein am Standort Wittlich sind mehr als 800 Mitarbeiter in den Bereichen Produktion und Administration beschäftigt. Zum neunten Mal in Folge wurde Goodyear Dunlop Tires Germany vom unabhängigen Top Employers Institute zertifiziert. Der Bereich Eifel-Arbeitgeber ist die dritte und jüngste Säule der Regionalmarke Eifel. Unter dem Dach haben sich außerdem die Bereiche Eifel-Gastgeber und Eifel-Produzent etabliert. Kern aller drei Bereiche ist der Nachweis einer unabhängig geprüften, hohen Qualität aus der Eifel.